

**PEGAWAI DINAS PU BINA MARGA DAN CIPTA KARYA PROV. JATENG
YANG POSITIF COVID 19
PER JUNI 2021**

NO	NAMA	KETERANGAN
1	Dr. Ir. AR. HANUNG TRIYONO, M.Si	SEMBUH
2	ALI HUDA, ST, MT	SEMBUH
3	BINAWAN NUR TJAHJONO, SE, MM	SEMBUH
4	JOKO WINANGUN, ST, M.Si	MENINGGAL DUNIA
5	KUSWANTO, SH	SEMBUH
6	VIVI WAHYUNI, ST	SEMBUH
7	CHARITAS YUNI SULISTYOWATI, ST	SEMBUH
8	ARDHA AJIYUNANTA, ST	SEMBUH
9	TRISNO YUNIARTHO, ST	SEMBUH
10	BUDI YUDI SUSETYO, SH, MH	SEMBUH
11	SRI MOEDONO, S.Sos	SEMBUH
12	RIZAL RISTANTO	SEMBUH
13	SARWOTO	SEMBUH
14	NURUL AFITAH, SE	SEMBUH
15	PARTONO, ST, MT	SEMBUH
16	Ir. SIGIT KRIDA HARIONO, M.Si	SEMBUH
17	TONY WILMAR, ST.MT.	SEMBUH
18	ZULAIKHAH, A.Md	SEMBUH
19	ARY CATUR RINI, A.Md	SEMBUH
20	CUK SUNARYONO, ST,MT	SEMBUH
21	NANANG SYARIFUDDIN AMRULLOH, S.T.	SEMBUH
22	LULUS WIDIANTO NUGROHO, A.Md	SEMBUH
23	HERU HARYANTO	SEMBUH
24	HENUGROHO PUJI PAMUNGKAS, ST.	SEMBUH
25	SRIYATUN, SE	SEMBUH
26	SUPRIYADI	SEMBUH
27	RINA DIANAWATI, AMD	SEMBUH
28	SOLIKIN	SEMBUH
29	MUHAMAD HAIDAR ROMZI, S.T.	SEMBUH
30	RASBADI, ST, MT	SEMBUH
31	AMBAR SETYANINGSIH, SH	SEMBUH
32	ADJI ADITYA KUSMA, SH	SEMBUH
33	RAHMAN ADI DRIVER	SEMBUH
34	DEDI SETIAWAN DRIVER	SEMBUH
35	SIGIT DRIVER	SEMBUH

KRONOLOGI KEJADIAN PENYEBARAN COVID 19 DI LINGKUNGAN DINAS PU BINA MARGA DAN CIPTA KARYA PROVINSI JAWA TENGAH

UPDATE: 15 Juni 2021

NO	NAMA	JABATAN	URAIAN KEJADIAN	TINDAK LANJUT	LANGKAH YANG DIAMBIL	UPDATE KRONOLOGI
BALAI PENGUJIAN DAN PERALATAN (BP2)						
1	Sukari	Staf pada Balai Pengujian Peralatan	Meninggal dunia pada kamis, 18 Juni 2020 di RS St. Elisabeth Semarang pukul 18.20 WIB	Telah dimakamkan sesuai dengan protokol kesehatan oleh pihak rumah Sakit pada hari itu juga	1. Balai Pengujian dan Peralatan telah mengirimkan kronologi kejadian meninggalnya Sdr. Sukari ke Dinas	Sdr. Sukari dinyatakan POSITIF Covid 19 dan Meninggal Dunia
					2. Hari Jumat, 19 Juni 2020 Dinas melaporkan kejadian tersebut kepada Bp Sekda (surat terlampir) berkaitan dengan ijin WFH, permohonan Rapid Test dan Penyemprotan disinfektan oleh BPBD Provinsi Jawa Tengah	Telah dilakukan penyemprotan dengan alat yang dipinjamkan dari BPBD Provinsi Jawa Tengah
					3. Kantor Balai Pengujian dan Peralatan melaksanakan pelayanan dari rumah (WFH) selama 14 hari terhitung mulai tanggal 19 Juni 2020 sampai dengan tanggal 3 Juli 2020	Sampai dengan tanggal 22 Juli 2020 diberlakukan WFH
					4. Melakukan Penelusuran terhadap orang yang kontak dekat dan kontak erat dengan almarhum sebelum meninggal	Tanggal 27 Juni dilakukan Rapid Test melalui Gugus Tugas Kota Semarang di Puskesmas Ngesrep dengan hasil dari 23 orang yang mengikuti Rapid Test, 9 orang dinyatakan REAKTIF dan dilakukan Swab Test pada saat itu juga. Pada Tanggal 30 Juni 2020, dari 9 orang yang dinyatakan reaktif 8 diantaranya dinyatakan POSITIF Covid 19 dan kepada yang bersangkutan dilakukan isolasi mandiri

2	Sdr. Sugiarto	staf pada Balai Pengujian dan Peralatan	Pada hari Rabu tanggal 1 Juli 2020 Yang bersangkutan merasa demam dan di rawat di RS dan melakukan Rapid Test secara mandiri, hasil rapid Test yang bersangkutan dinyatakan REAKTIF dan kemudian dilanjutkan dengan Swab Test. Informasi dari Kepala BP2 Tanggal 5 Juli 2020 Hasil Swab Test yang bersangkutan dinyatakan POSITIF COVID 19 .	Saat ini yang bersangkutan di Karantina di RSUD Ngawen Kota Salatiga	Ditangani oleh RSUD Ngawen Kota	Hasil Swab Test Sdr. Sugiarto dinyatakan POSITIF COVID 19
3	Istri Alm. Sukari	--	Dilakukan Swab test kepada yang bersangkutan karena kontak dekat dan kontak erat kepada Alm Sukari	Saat ini Yang bersangkutan dikarantina di Rumah Dinas Walikota di Manyaran	--	Yang bersangkutan dinyatakan POSITIF COVID 19
4	Api Diana Prasetyo Aji	Kepala Seksi Pengujian pada Balai Pengujian dan Peralatan	Mengikuti Rapid Test di Puskesmas Ngesrep dengan hasil REAKTIF dan dilanjutkan dengan Swab Test dengan hasil POSITIF COVID 19	Saat ini yang bersangkutan melakukan karantina mandiri	Yang bersangkutan melakukan karantina mandiri di Rumah dengan alamat Kecamatan Batang dan sudah lapor RT dan RW serta Satgas Covid 19 setempat dan menunggu instruksi selanjutnya	Yang bersangkutan dinyatakan POSITIF Covid 19
5	Subari	Pengolah Data pada Balai Pengujian dan Peralatan	Mengikuti Rapid Test di Puskesmas Ngesrep dengan hasil REAKTIF dan dilanjutkan dengan Swab Test dengan hasil POSITIF COVID 19	Saat ini yang bersangkutan melakukan karantina mandiri	Yang bersangkutan untuk sementara karantina mandiri di rumah (domisili di Semarang) dan sedang menunggu keputusan dari Puskesmas	Yang bersangkutan dinyatakan POSITIF COVID 19
6	Naung Abadi	Petugas Laborat pada Balai Pengujian dan Peralatan	Mengikuti Rapid Test di Puskesmas Ngesrep dengan hasil REAKTIF dan dilanjutkan dengan Swab Test dengan hasil POSITIF COVID 19	Saat ini yang bersangkutan melakukan karantina mandiri di rumah	Yang bersangkutan ber alamat di Perum Leyangan Damai RT 6/ RW 11, Ungaran Timur sudah lapor RT dan menunggu pemberitahuan selanjutnya	Yang bersangkutan dinyatakan POSITIF COVID 19

7	Janu Widayatno, ST	Penguji Lab Tanah, Aspal dan Beton Pada Balai Pengujian dan Peralatan	Mengikuti Rapid Test di Puskesmas Ngesrep dengan hasil REAKTIF dan dilanjutkan dengan Swab Test dengan hasil POSITIF COVID 19	Saat ini yang bersangkutan melakukan karantina mandiri di rumah	Yang bersangkutan beralamatkan di Perum Bumi Tingkir Hati Beriman RT 5/7 Tingkir Lor Salatiga sudah lapor RT dan akan diteruskan ke Kelurahan serta sudah menghubungi puskesmas terdekat	Yang bersangkutan dinyatakan POSITIF COVID 19
						berdasarkan hasil Swab Tgl 9 Juli 2020 stri, anak usia 8 bulan dan ibu mertua yang bersangkutan dinyatakan POSITIF COVID 19
8	Dwi Puji. S	T2KU pada Balai Pengujian dan Peralatan	Mengikuti Rapid Test di Puskesmas Ngesrep dengan hasil REAKTIF dan dilanjutkan dengan Swab Test dengan hasil POSITIF COVID 19	Saat ini yang bersangkutan melakukan karantina mandiri di rumah	Yang bersangkutan berdomisili di Lingkungan Lemahbang RT 05 RW 05 Kel. Karangjati Kec. Bergas Kab. Semarang sudah lapor RT dan RW serta petugas Puskesmas sedang menunggu tindak lanjut dari Puskesmas	Yang bersangkutan dinyatakan POSITIF COVID19
						Istri dan Putra yang bersangkutan dinyatakan POSITIF COVID 19
9	Dwiyanto Endro	T2KU pada Balai Pengujian dan Peralatan	Mengikuti Rapid Test di Puskesmas Ngesrep dengan hasil REAKTIF dan dilanjutkan dengan Swab Test dengan hasil POSITIF COVID 19	Saat ini yang bersangkutan melakukan karantina mandiri di rumah	Yang bersangkutan sekarang berdomisili di Boyolali Juwangi isolasi mandiri di rumah dan sedang menunggu tracking dari puskesmas setempat yang akan memantau kesehatan yang bersangkutan dan keluarganya	Yang bersangkutan dinyatakan POSITIF COVID 19

10	M. Ridho Akbar	T2KU pada Balai Pengujian dan Peralatan	Mengikuti Rapid Test di Puskesmas Ngesrep dengan hasil REAKTIF dan dilanjutkan dengan Swab Test dengan hasil POSITIF COVID 19	Saat ini yang bersangkutan melakukan karantina mandiri di rumah	Yang bersangkutan tidak berani menghubungi RT dan RW setempat dikarenakan menjaga perasaan orang tua atas persepsi warga . Orang tua sedang melakukan test setelah hasil di ketahuiyang bersangkutan akan datang sendiri ke tempat karantina	Yang bersangkutan dinyatakan POSITIF COVID 19
11	Purwanto/ Ipunk	Tenaga Kebersihan pada Balai Pengujian dan Peralatan	Mengikuti Rapid Test di Puskesmas Ngesrep dengan hasil REAKTIF dan dilanjutkan dengan Swab Test dengan hasil POSITIF COVID 19	Saat ini yang bersangkutan melakukan karantina mandiri di rumah	Yang bersangkutan berdomisili di Srandol Kulon untuk sementara karantina mandiri di rumah, sambil menunggu kabar dari puskesmas	Yang bersangkutan dinyatakan POSITIF COVID 19
DINAS PU BINA MARGA DAN CIPTA KARYA PROVINSI JAWA TENGAH						
12	Ir. Eko Budihartanto, MT	Kepala Bidang Pelaksanaan Jalan Wilayah Timur	Putri kandung yang bernama drg. Intan Ayu Rizki Putri bertugas di Puskesmas Poncol Kota Semarang dinyatakan positif covid 19	Kepada Ir. Eko Budihartanto, MT diberikan jadwal WFH sampai dengan tanggal 3 Juli 2020	1. Meminta surat keterangan positif Covid 19 atas nama putri kandungnya untuk dilaporkan sebagai bukti kepada Badan Kepegawaian daerah Provinsi Jawa Tengah	Hasil Swab terbaru Bp. Ir. Eko Budihartanto, MT dan Keluarga dinyatakan NEGATIF
					2. Meminta Ir. Eko Budihartanto, MT untuk melakukan test swab secara pribadi dan melaporkan hasilnya ke Dinas	Hasil Swab Test istri yang bersangkutan pada Laboratorium Klinik CITO juga dinyatakan NEGATIF
					3. Telah dilakukan penyemprotan disinfektan oleh BPBD pada ruang kerja beliau pada khususnya dan seluruh dinas pada umumnya dan dilanjutkan penyemprotan secara berkala secara internal oleh petugas kebersihan Dinas	Hasil Swab Test Putra yang bersangkutan atas nama Faiq Hening Prakasa dan Putri yang bernama Anisah Zahra Rizki oleh Laboratorium Klinik CITO dinyatakan NEGATIF

13	Ir. Ateng Johari, M.Sc	Pejabat Fungsional Teknik Jalan dan Jembatan Ahli Madya	Putra kandung yang bernama dr. Tyar Bhatara Putra, Dokter Resident THT di RSUP Dr Kariadi dinyatakan positif covid 19	Kepada Ir. Ateng Johari, M.sc diberikan jadwal WFH sampai dengan tanggal 3 Juli 2020	1. Meminta surat keterangan positif Covid 19 atas nama putri kandungnya untuk dilaporkan sebagai bukti kepada Badan Kepegawaian daerah Provinsi Jawa Tengah	Hasil Swab terbaru Bp. Ir. Ateng Johari, M.Sc dan Istri dinyatakan NEGATIF
					2. Meminta Ir. Ateng Johari, M.sc untuk melakukan test swab secara pribadi dan melaporkan hasilnya ke Dinas	Hasil Swab Terbaru putri dari Bp Ir. Ateng Johari, M.Sc bernama Bethari bunga dinyatakan POSITIF COVID 19
					3. Telah dilakukan penyemprotan disinfektan oleh BPBD pada ruang kerja beliau pada khususnya dan seluruh dinas pada umumnya dan dilanjutkan penyemprotan secara berkala secara internal oleh petugas kebersihan Dinas	
14	Sdr. Erwin Sungkono	T2KU pada Sub bagian Umum dan Kepegawaian Dinas PU Bina Marga dan Cipta Karya Provinsi Jawa Tengah	Ibu kandung dari yang bersangkutan meninggal pada Selasa, 23 Juni 2020 di RS. Sultan Agung pada pukul 08.00 WIB dengan riwayat penyakit diabetes dan dimakamkan pada hari itu juga dengan protokol kesehatan	Kepada Sdr. Erwin Sungkono diberikan jadwal WFH sampai dengan tanggal 3 Juli 2020	1. Telah dilaksanakan test swab kepada Almarhumah pada Hari Minggu dan Senin, 22-23 Juni 2020 oleh pihak Rumah sakit dan saat ini sedang menunggu hasilnya (kurang lebih 5 hari)	Hasil Swab Ibu dr Sdr. Erwin Sungkono dinyatakan NEGATIF
			yang bersangkutan mengikuti proses pemakaman dari jarak jauh			
15	Sdr. Suparni, SE	Staf Sub Bagian Umum dan Kepegawaian Dinas PU Bina Marga dan Cipta Karya Provinsi Jawa Tengah	Kontak Dekat dan Kontak erat dengan Alm. Sukari sebagai Saudara Kandung	Diberikan WFH kepada Yang bersangkutan serta melakukan Rapid Test dan Swab Test	Memonitor perkembangan hasil Rapid Test dan Swab Test yang bersangkutan	Tanggal 3 Juli 2020 yang bersangkutan sesuai jadwal BKD telah melakukan rapid dan Swab Test di RSU Tugu Rejo Semarang. Hasil belum diketahui dan yang bersangkutan Telah diberikan WFH selama 14 hari

						Berdasarkan Surat dr RSUD Tugurejo Semarang tanggal 9 Juli 2020 hasil Swab Test yang bersangkutan dinyatakan NEGATIF sampai saat ini masih menjalani WFH
16	Sdr. Yoga	Pengemudi Dinas PU Bina Marga dan Cipta Karya Provinsi Jawa Tengah	Kontak Dekat dan Kontak erat dengan Alm. Sukari sebagai Saudara Kandung	Diberikan WFH kepada Yang bersangkutan serta melakukan Rapid Test dan Swab Test	Memonitor perkembangan hasil Rapid Test dan Swab Test yang bersangkutan	Tanggal 3 Juli 2020 yang bersangkutan sesuai jadwal BKD telah melakukan rapid dan Swab Test di RSU Tugu Rejo Semarang. Hasil belum diketahui dan yang bersangkutan Telah diberikan WFH selama 14 hari
						Berdasarkan Surat dr RSUD Tugurejo Semarang tanggal 9 Juli 2020 hasil Swab Test yang bersangkutan dinyatakan NEGATIF sampai saat ini masih menjalani WFH
17	Supriyanto	Pengemudi Dinas PU Bina Marga dan Cipta Karya Provinsi Jawa Tengah	Kontak dekat dan kontak erat dengan mertua yang dinyatakan Positif Covid 19	Diberikan WFH kepada Yang bersangkutan serta melakukan Rapid Test dan Swab Test	Memonitor perkembangan hasil Rapid Test dan Swab Test yang bersangkutan	Berdasarkan Surat dr Puskesmas Manyaran tanggal 4 September 2020 hasil Swab Test yang bersangkutan dinyatakan NEGATIF , tapi untuk anak pertama Ybs bernama Abelhan dinyatakan POSITIF untuk sementara menjalani karantina mandiri menunggu hasil swab berikutnya jika masih positif akan menjalani karantina di Rumdin Walikota

18	Aan Vidiana, ST	Pengawas Bangunan Gedung	Kontak dekat dan kontak erat dengan suami yang dinyatakan positif Covid-19	Diberikan WFH kepada Yang bersangkutan serta melakukan Rapid Test dan Swab Test	Memonitor perkembangan hasil Rapid Test dan Swab Test yang bersangkutan	Suami Sdri. Aan Vidiana, ST (Sdr. Azis Jaya) yang merupakan karyawan Kantor BRI Patimura Semarang, berdasarkan hasil pemeriksaan swab test tanggal 8 September 2020 dinyatakan Positif Covid-19 dan melakukan isolasi mandiri.
					Memperketat protokol kesehatan pada Kantor Dinas PU Bina Marga dan Cipta Karya Provinsi Jawa Tengah	Setelah suami Ybs dinyatakan Positif Covid-19, Sdri. Aan Vidiana, ST sejak tanggal 9 September 2020 juga melaksanakan isolasi mandiri di rumah (WFH).
					Diilakukan penyemprotan disinfektan pada seluruh area kerja dan tempat-tempat rawan penyebaran Covid- seperti kantin dan mushola	Pada tanggal 9 September 2020 Sdri. Aan Vidiana, ST beserta kedua anaknya melakukan pemeriksaan swab test di Laboratorium Klinik Cito dengan hasil pada tanggal 12 September 2020 Ybs (sdr. Aan Vidiana, ST) dinyatakan Positif Covid-19 sedangkan kedua anaknya dinyatakan Negatif .
					Diusulkan penjadwalan Rapid Test bagi Karyawan/ Karyawati yang berada satu area kerja dengan Ybs	Sudah terlaksana rapid test bagi karyawan satu area kerja dengan ybs dengan hasil 1 positif Covid 19 a.n Henugroho Puji Pamungkas, ST
						Pada tanggal 21 September 2020 Ybs melakukan Swab Test yang kedua di RSU Hermina Pandanaran Semarang dengan hasil pada tgl 24 September 2020 Ybs dinyatakan Negatif Covid 19

19	Henugroho Puji Pamungkas, ST	Kepala Sub Bagian Program Dinas PU Bina Marga dan Cipta Karya Provinsi Jawa Tengah	Mengikuti Rapid Test yang dilaksanakan di kantor Dinas PU Bina Marga dan Cipta Karya Provinsi Jawa Tengah dengan hasil Reaktif dan dilanjutkan dengan Swab Test dengan hasil pada tanggal 18 September 2020 dinyatakan Positif Covid 19	Diberlakukan WFH kepada ybs dan keluarga inti dan seluruh rekan kerja satu ruangan melakukan rapid test	Memonitor perkembangan hasil Rapid Test dan Swab Test yang bersangkutan	Hasil rapid test yang dilakukan oleh Puskesmas banyumanik keluarga inti ybs dinyatakan Non Reaktif , sedangkan ybs telah melakukan Swab Test ke dua pada tanggal 23 September 2020 dan sedang menunggu hasilnya. Sambil menunggu hasil Swab Test ke dua Ybs melakukan isolasi mandiri sampai dengan tanggal 4 Oktober 2020
					Diusulkan penjadwalan Rapid test bagi seluruh karyawan/ karyawan/ karyawati Dinas PU Bina Marga dan Cipta Karya Provinsi Jateng, BPJ Semarang, dan Balai Jakon	Telah dilaksanakan rapid test bagi seluruh karyawan/ karyawati Dinas Pu Bina Marga dan Cipta Karya Provinsi Jawa Tengah, BPJ Semarang dan Balai Jasa Konstruksi sebanyak 121 orang dengan hasil semua dinyatakan Non Reaktif
					Mengumpulkan semua data hasil rapid test pegawai baik rapid test yang dilaksanakan secara kolektif oleh Dinas maupun yang dilaksanakan secara mandiri	data terkumpul
20	Supriyanto	Pengemudi Dinas PU Bina Marga dan Cipta Karya Provinsi Jawa Tengah	Kontak erat dan kontak dekat dengan mertua yang meninggal dunia dan dimakamkan dengan protokol kesehatan	Ybs dan keluarga inti melakukan Rapid test dan swab test secara mandiri	Memonitor perkembangan hasil Rapid Test dan Swab Test yang bersangkutan dan keluarga intinya	Berdasarkan Surat Puskesmas Manyaran tanggal 5 September 2020 hasil Swab Test Ybs dinyatakan Negatif Covid 19 , sedangkan anak ybs bernama Abelhan dinyatakan Positif Covid 19 Covid 19

21	Andika Sukma Endrianto, SE	T2KU Dinas PU Bina Marga dan Cipta Karya Provinsi Jawa Tengah	Kontak erat dan kontak dekat dengan ibu yang meninggal dunia dan dimakamkan dengan protokol kesehatan	Ybs melakukan Rapid test dan swab test secara mandiri	Memonitor perkembangan hasil Rapid Test dan Swab Test yang bersangkutan dan keluarga intinya	Berdasarkan hasil Swab Test RS Hermina Kemayoran tanggal 18 September 2020 Jakarta Ybs dan istri dinyatakan Negatif Covid 19
22	Arlisa Pratiwi, ST	T2KU Dinas PU Bina Marga dan Cipta Karya Provinsi Jawa Tengah	Kontak erat dan kontak dekat dengan Kepala Sub Bagian Program Bp. Henugroho Puji Pamungkas, ST yang terkonfirmasi Positif Covid 19	Ybs melakukan Rapid Test pada tanggal 18 September 2020 di RS Hermina Banyumanik dengan hasil Non Reaktif	Pembersihan dan penyemprotan ruangan sub bagian program	--
			Belum ada laporan keluarga/ kerabat dengan riwayat kontak dengan ybs terkonfirmasi Positif Covid 19	Ybs dalam kondisi hamil, tanggal 24 September 2020 pada saat periksa kandungan, di sarankan untuk melakukan swab test.	Memonitor perkembangan hasil Rapid Test dan Swab Test yang bersangkutan dan keluarga intinya	Berdasarkan Surat RS Hermina Pusat (kemayoran Jakarta) tanggal 27 September 2020 Ybs dinyatakan Positif Covid 19 , sedangkan Suami ybs dinyatakan Negatif Covid 19
						Pada tanggal 29 September 2020 Seluruh karyawan/ karyawan Sub bagian Program melakukan rapid test kembali di Puskesmas Krobokan dan sedang menunggu hasil
						Berdasarkan hasil Swab Test tanggal 27 September 2020 RS Hermina Kemayoran Jakarta ybs dan suami dinyatakan Negatif Covid 19
	Ari Mawardi					

	Rian Noor Septian					
	M. haidar Romzi					Berdasarkan Surat Bapelkes Tgl 21 Mei 2021 ybs dinyatakan POSITIF
	Supriyanto, ST				diberikan WFH kepada Ybs untuk isolasi mandiri di rumah (hasil antigen ybs negatif)	Berdasarkan hasil lab Cito tgl 11 Juni 2021 Istri Ybs dikonfirmasi Positif Covid 19
	Hardo Wibowo Santoso, S.Si, MT				diberikan WFH kepada Ybs untuk isolasi mandiri di rumah (hasil antigen ybs negatif) menunggu perkembangan hasil swab putri ybs	Berdasarkan hasil lab Cito tgl 14 Juni 2021 Putri Ybs dikonfirmasi Positif Covid 19

BALAI PENGELOLAAN JALAN WILAYAH SEMARANG							
23	Moh. Hajid, Amd	Pengelola Pemeliharaan Jalan Balai Pengelolaan Jalan Wilayah Semarang	Kontak dekat dan kontak erat dengan istri . Istri ybs sebagai ASN pada Badan Keuangan Daerah Kabupaten Kendal berdasarkan swab test pada tanggal 9 Agustus 2020 dinyatakan Positif Covid 19	Diberikan WFH kepada Yang bersangkutan serta melakukan Rapid Test dan Swab Test	1.	Memonitor perkembangan hasil Rapid Test dan Swab Test yang bersangkutan	Berdasarkan Surat RS Darurat Covid 19 Kabupaten Kendal tanggal 12 Agustus 2020 hasil Swab Test yang bersangkutan dan Kedua Anak dinyatakan NEGATIF sementara istri melakukan karantina mandiri dan menunggu hasil Swab Test selanjutnya
					2.	Memperketat protokol kesehatan pada BPJ Semarang	Berdasarkan hasil Swab Test dari RS Darurat Covid 19 Kabupaten Kendal tanggal 28 Agustus 2020 Istri ybs sudah dinyatakan NEGATIF
					3.	Pada Tanggal 13 Agustus 2020 dilakukan penyemprotan disinfektan pada seluruh ruangan BPJ Wilayah Semarang	
BALAI PENGELOLAAN JALAN WILAYAH TEGAL							
24	Agung Setyo Nugroho, ST	Pengawas jalan dan Jembatan pada Balai Pengelolaan Jalan Wilayah Tegal	Kontak dekat dan kontak erat dengan ibu yang meninggal dunia Positif Covid 19	Diberikan WFH kepada ybs serta melakukan rapid test dan swab test	1.	Memonitor perkembangan hasil Rapid Test dan Swab Test yang bersangkutan	Berdasarkan Surat Keterangan dari Laboratorium klinik Cito Cabang Indraprasta semarang ybs dinyatakan Positif Covid 19
					2.	Memperketat protokol kesehatan pada BPJ Tegal	Saat ini Ybs melakukan karantina mandiri dan menunggu hasil swab selanjutnya
					3.	Dilakukan penyemprotan disinfektan pada seluruh ruangan BPJ Wilayah Tegal	

25	Tagus Waspada	Staf seksi Pengelolaan Aset Bidang Rancang Bangun dan Pengawasan	Ybs terjadwal WFH pada tanggal 26 Oktober 2020, dan ijin sakit pada tanggal 27 Oktober 2020 , tanggal 28 Okt-1 Nov 2020 (cuti bersama dan hari libur Nasional) kemudian pada tanggal 2 sampai dengan saat ini tanggal 6 Nov 2020 ybs masih dalam kondisi sakit (cuti) pada tanggal 5 Nov 2020 ybs melakukan Rapid Test	Diberikan WFH kepada Ybs selama 1 minggu terhitung mulai tanggal 6 Nov 2020 sampai dengan tanggal 13 Nov 2020	1. Memonitor perkembangan hasil Rapid Test dan Swab Test yang bersangkutan	Berdasarkan hasil Rapid Test dr Rumah Sakit Banyumanik tanggal 5 November 2020 Ybs Dinyatakan Reaktif , sehingga dilanjutkan dengan swab test (sedang menunggu hasil)
----	---------------	--	---	---	--	---